

## Bürgerbus Jülich startete am 02. November 2015

„Nach 2jähriger Vorbereitungszeit sind nun sämtliche Hürden genommen. Der 1. Jülicher Bürgerbus darf endlich rollen! Mehr als 30 ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer freuen sich auf ihre aktive Bürgerbuszeit,“ freut sich Vorstandsvorsitzender Krüger.

Insgesamt 100 Ehrengäste hoben nebst Bürgermeister Fuchs und Landrat Spelthahn, gemeinsam mit Vertretern aus Stadt, Kreis, der DKB und Mitgliedern des Dachverbands Pro Bürgerbus NRW, sowie Sponsoren und Spendern den 1. Jülicher Bürgerbus am Freitag, 30.10.2015 feierlich aus der Taufe. Die erste Feierstunde startete mit einem informativen Rahmenprogramm. Es folgte die praxis- und bürgernahe Vorstellung des Bürgerbusses. Auf die Bahn entlassen wurde das Fahrzeug nach der Segnung durch die Jülicher Geistlichen Wolff und Grothe.

Am Montag, 02.11., rollte der Bus planmäßig um 08:30 Uhr von der ersten Haltestelle „Jufa“ Richtung Innenstadt. Das Fahrzeug verbuchte während des Tageseinsatzes keine einzige Leerfahrt und darf somit als erfolgreicher Start gewertet werden.

Für alle Interessierten rund um die Bürgerbusarbeit stehen gerne zur Verfügung: Herr Klaus Krüger, [klaus.ulrich.krueger@t-online.de](mailto:klaus.ulrich.krueger@t-online.de) und Frau Tonic-Cober, Stadt Jülich, [CTonic-cober@juelich.de](mailto:CTonic-cober@juelich.de). Fahrpläne erhalten Sie bei Bedarf gerne postalisch oder per Email zugesandt. Auf der Webpage des Jülicher Bürgerbusvereins ist der Fahrplan ebenfalls hinterlegt: <http://www.juelich.de/buergerbus/fahrplan.html>